
          こじま   いおり 

教諭    小 島  伊 織   （室蘭工業大学 大学院より） 

 電子機械科に着任しました小島 伊織です。電子機械科 2年の副担任を担当しま

す。３月に室蘭工業大学大学院を卒業し、室蘭工業高校が初任校になります。教員１

年目なので未熟でわからないことが多くあると思いますが、生徒の皆さんのサポート

を出来るように周りの先生方からの力を借りながら一生懸命頑張りたいと思います。

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

さとう   まさひろ 

教諭    佐 藤  将 弘   （北海道羅臼高等学校より） 

 この度、羅臼高校から赴任した佐藤将弘と申します。担当科目は世界史と地理、部

活動はハンドボール部です。室蘭は近現代史的に興味深く、現代においても工業都市

として重要な土地であり、そうした土地の工業高校に勤務できることは、歴史を学んで

いる者としてありがたく感じました。 勝手が分からず色々ご迷惑・ご面倒おかけします

が、一生懸命頑張っていきます。これからよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

かわむら ひろゆき 

校長    川 村  広 幸   （北海道立教育研究所附属情報処理教育センターより） 

 ものづくりの街で、未来を拓く子どもたちの教育に携わることができることを

うれしく思うと同時に、その責務の重大さに身のひきしまるのを感じています。 

心身ともにたくましい大人の若人へと成長させるよう、期待と信頼に応えて 

まいりたいと思いますので、本校の教育活動に深いご理解をいただくとともに、 

力強いご支援とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

おくい  まなぶ 

教諭    奥 井  学   （北海道深川西高等学校より） 

深川西高等学校より赴任して参りました。工業高校での勤務は初めてなこと

もあり、まだまだ不慣れな点も多いですが精一杯頑張りたいと思います。１年電

気科の副担任と１，２年生の理科を担当します。部活動はハンドボール部をお

手伝いさせてもらっています。普段は進路指導室にいますので、何かありました

ら是非訪ねてきてください。 

 

 

 

 

 



      くどう  なおたけ 

教諭    工 藤 直 武   （北海道札幌真栄高等学校より） 

 工藤 直武と申します。教科は保健体育、1年環境土木科の副担任を担当しま

す。教員 2年目で、初めての室蘭ですのでわからないことだらけです。先生方や

生徒の皆さん、地域の方々の力を借りながら精一杯頑張ります。部活は野球部で

す。（部員大募集中！野球経験者はもちろん、初心者もマネージャーも大歓迎で

す！） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      ゆい   つばさ 

教諭    由 井  巽   （北海学園大学より） 

 初めまして。英語科を担当します由井 翼です。部活動はバレーボール部を担当

します。私個人の話ではありますが、小学校、中学校、高校の友人や先生の中で、

今でもつながりがあるのは高校時代の人が多い気がします。室工生の皆さんも、

お互いに信頼関係を築けるよう日々を過ごしてほしく思います。私もこの学校に慣

れて、早く皆さんと仲良くなりたいです。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

なりた りょうか 

教諭    成 田 亮 花   （北海道教育大学旭川校より） 

 みなさんはじめまして！今年から家庭科を担当する成田亮花と申します。２年環

境土木科の副担任もさせていただくことになりました。バレーボール部顧問です。

初任者ということで至らない点も多々あるとは思いますが、先輩の先生方と協力し

て、教師として成長できる機会にしたいです。生徒の皆さんの助けになれるよう頑

張ります。様々な面でこれからお世話になります、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

はたなか けんご 

教諭    畠 中 健 吾   （北海道奥尻高等学校より） 

 この春、北海道奥尻高等学校から赴任してきました。信号が３つしかなく、野生

動物と気軽に遭遇する環境で生活していたので、人の多さや自動車の多さに驚

きを隠せない毎日です。大学時代には、工学を専攻していたので、赴任が決まっ

たときに、何かしらの縁を感じ、大変嬉しく思いました。教員として、まだまだ未熟で

すが、室蘭工業高校の教職員として尽力させていただきます。 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おおたぐち  あみ 

事務職員 大田口 亜 美 （北海道南幌養護学校より） 

 太田口亜美と申します。この春、南幌養護学校から赴任して参りました。工業高

校に勤務することは初めてのため、校舎や物品など初めて見るものばかりで毎日

新鮮です。 

事務職員ということで、生徒の皆さんと直接関わりは少ないですが、学校生活

が快適になるよう尽力いたします。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

みなみで まさと 

事務職員    南 出 正 人   （北見情報ビジネス専門学校より） 

 以前は北見市立大正小学校や網走の北海道立北方民族博物館などで勤務し

ておりました。高校で仕事をするのは 3年半ぶりとなります。当時と仕事の進め方

や環境の変化に戸惑うことも多く、ご迷惑をおかけする場面も多々あるかと思いま

すが、生徒のみなさまがより快適に学校生活を送れるように精一杯努めます。どう

ぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

おおくら ゆめと 

実習助手    大 倉 夢 斗   （北海道函館工業高校より） 

 初めまして。電気科所属になりました 大倉 夢斗です。 

この春に函館工業を卒業し、赴任してきました。室蘭工業の生徒の皆さんと楽しく

過ごせていけたらいいなと思っています。初めての勤務でわからないことが多いで

すが、皆さんと一緒に学んでいき、サポートもできるよう精一杯努力してがんばっ

ていきますので、どうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 


